



### **Presidente Santos inauguró en Cali clínica para la Policía**

El Presidente Juan Manuel Santos inauguró este viernes en el sur de Cali la Clínica Regional de Sanidad de la Policía, que tiene la capacidad para atender a 83 mil usuarios de la Policía, activos y no activos, en todo el suroccidente del país.

“Este hospital que acabamos de inaugurar, que va a cubrir toda la región suroccidental, es una pequeña muestra de la inmensa gratitud que tienen los colombianos con su Policía y sus Fuerzas”, dijo el Mandatario durante el evento, al que asistieron el alcalde de Cali, Rodrigo Guerrero; el gobernador Ubéimar Delgado; el director de la Policía Nacional, general Rodolfo Palomino, y una grande comitiva de familiares de policías.

“Creamos la Dirección de Bienestar precisamente para ver cómo podemos todos los días buscar que, en la medida de nuestras capacidades, de nuestros presupuestos, podamos retribuirles a los miembros de nuestras Fuerzas Armadas, a los miembros de nuestra Policía, esa inmensa deuda de gratitud que tenemos por su servicio, por su permanente sacrificio, por su accionar diario para proteger a los colombianos”, manifestó el Jefe de Estado.

De los 83 mil policías que la clínica está en capacidad de atender, casi la mitad son población retirada y tendrán acceso a un hospital con las mejores calidades, dijo el presidente Santos, al indicar que pronto se construirán otros centros en distintas regiones del país.

El Mandatario anunció que en julio del presente año se inaugurará el Centro de Rehabilitación, “que será el mejor de América Latina, porque eso es lo que queremos, darles el mejor servicio posible a los miembros de nuestras Fuerzas en materia de salud, en materia de educación y en materia de bienestar para ellos y sus familias”.

De acuerdo con Santos, que hizo un recorrido por todas las instalaciones del centro, este tiene capacidad para 45 mil consultas de urgencias, es decir, 125 consultas al día. Asimismo, para cien mil consultas ambulatorias, 300 al día y cuatro mil cirugías al año. “Todo eso significa que no va a ver demoras, que los pacientes, los enfermos, van a ser atendidos oportunamente”.

Por otro lado, el Presidente presidió una ceremonia de ascenso de oficiales de la Fuerza Aérea en la escuela de Aviación Marco Fidel Suárez, en la tarde de ayer.

En el evento, Santos aprovechó para realizar un homenaje al saliente ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, quien entregará su cargo para asumir un cargo como diplomático en EE. UU.



## Sala de Prensa

“Las Fuerzas Armadas que hoy tenemos se deben, en gran medida, al esfuerzo que el Ministro ha hecho desde que yo asumí como jefe de esa cartera y él fue mi viceministro. Él fue quien me acompañó a pedir mayor presupuesto para las FF. MM. y quien ha estado trabajando para que hoy tengamos la mejor Fuerza Aérea de la historia, así como el mejor Ejército, la mejor Armada y la mejor Policía”, indicó Santos.

El Mandatario recalcó que durante el tiempo en que Juan Carlos Pinzón estuvo al frente de la cartera de Defensa, se dieron importantes avances en el proceso de fortalecimiento de las Fuerzas.

En este sentido se refirió al impuesto al patrimonio, que se logró para obtener más recursos para las Fuerzas Armadas.

“Cuando después recogimos esos impuestos, en su distribución, cómo invertíamos esos recursos, que por supuesto nunca son suficientes, pero que lograron el cometido de poner nuestras Fuerzas en un punto donde pudiéramos decir que no solamente tenemos las mejores Fuerzas, sino que sus resultados han cambiado el rumbo de la historia”.

El Presidente también se refirió al proceso de paz que se lleva a cabo en La Habana con la guerrilla de las Farc, e indicó que el hecho de que ese grupo haya decidido sentarse a dialogar con el Gobierno se debe a las labores de las FF. AA. contra sus estructuras.

“La paz se está obteniendo desde una posición de fuerza que ha hecho reflexionar al adversario y convencerse de que sus propósitos no pueden ser logrados mediante las armas”, dijo.

En la ceremonia fueron ascendidos al grado de subtenientes siete oficiales de la Fuerza Aérea.

Diario El País, 30 de Mayo de 2015. Página A8.